

## Laufen für einen guten Zweck- Laufen für alle Erdbebenopfer in der Türkei und in Syrien

Münster, 14.02.2023

Liebe Eltern der Michaelschule,

auch die Michaelschule möchte für die **Erdbebenopfer** in der Türkei und in Syrien **Geld sammeln und spenden**. Deswegen findet am Do., **23.02.2023** ein **Sponsorenlauf** an der Michaelschule für alle Klassen statt.

Beim Sponsorenlauf beträgt die zu laufende Runde für die 1. und 2. Klassen etwa 200 m und für die 3. und 4. Klassen etwa 400 m. Die Kinder haben genau 30 Minuten Zeit, um möglichst viele Runden zu laufen. Die Erfahrungen unseres letzten Sponsorenlaufes zeigen, dass die Kinder in der vorgesehenen Zeit zwischen 8 und 20 Runden schaffen. Ein Sponsor kann für jede gelaufene Runde, z.B. 20 oder 50 Cent oder mehr oder weniger spenden. In erster Linie freuen wir uns darüber, wenn die Freude jedes Kindes am Laufen unterstützt wird!

Die Kinder werden viele Personen im Kreise ihrer Verwandten oder Bekannten ansprechen. Tragen Sie jeden Spender\*in bitte in die Tabelle ein und geben die ausgefüllte Sponsorenkarte Ihrem Kind **bis spätestens 22. Februar 2023** mit zur Schule. \*

Das Geld wird **erst nach** dem Lauf eingesammelt. Auf der Sponsoren-Karte steht dann die Anzahl der gelaufenen Runden. Den Gesamtbetrag aller Spender\*innen geben Sie dann bitte Ihrem Kind in einem **verschlossenen** Umschlag mit in die Schule.

Ein herzliches Dankeschön schon jetzt an alle Spender und Spenderinnen!

Liebe Grüße

Das Kollegium der Michaelschule

Dear Parents of the Michael School,

The Michael School would also like to collect and donate money for the earthquake victims in Turkey and Syria. Therefore, a sponsored run will take place at the Michael School for all classes on Thursday, 23 February 2023.

For the sponsored run, the lap to be run is about 200 m for the 1st and 2nd classes and about 400 m for the 3rd and 4th classes. The children have exactly 30 minutes to run as many laps as possible. The experience of our last sponsored run shows that the children manage between 8 and 20 laps in the allotted time. A sponsor can donate, for example, 20 or 50 cents or more or less for each lap run. First and foremost, we are happy to support each child's enjoyment of running!

The children will approach many people among their relatives or acquaintances. Please enter each donor\*in the table and give the completed sponsor card to your child to take to school no later than 22 February 2023. \*

The money will be collected after the run. The sponsor card will then show the number of laps run. Please give the total amount of all donors to your child in a sealed envelope to take to school.

A big thank you to all donors!

Kind regards

The staff of the Michael School